



Untuk Pertahankan Status Bebas Rabies

Vaksinasi Gratis Mulai Awal September di Seluruh Kelurahan

JOGJA - Pemerintah Kota (Pemkot) Jogja bakal menyelenggarakan vaksinasi rabies secara gratis kepada pemilik hewan peliharaan anjing, kucing, dan kera. Kegiatan ini dijadwalkan mulai dilaksanakan awal September mendatang.

Kepala Bidang Perikanan dan Kehewan Dinas Pertanian dan Pangan Kota Jogja Sri Panggarti mengatakan, kegiatan vaksinasi akan dipusatkan di klinik hewan

dan kantor kelurahan. Untuk pelaksanaan di klinik hewan jadinya menyesuaikan dengan praktik masing-masing dokter.

Sementara di kantor-kantor kelurahan mulai berjalan pada awal bulan depan. Untuk 2 September dilakukan di Kantor Kelurahan Kadipaten, aula Kelurahan Kadipaten, dan Kantor Kelurahan Patehan.

Kemudian 3 September, di RTHP Prawirodirjan, eks Kantor Kelurahan Ngupasan, dan Gedung Serbaguna Kelurahan Wirobrajan. 4 September di Pendopo Padmajaya Kelurahan Patangpuluhan, Kantor Kelurahan Pakuncen, dan



RADAR JOGJA FILE

●●
 Ketika melakukan vaksinasi pemilik hewan peliharaan harus mendampingi di lokasi."

SRI PANGGARTI
Kabid Perikanan dan Kehewan Dinas Pertanian dan Pangan Kota Jogja

Pendopo Kelurahan Mantrijeron. 5 September di Kantor Kelurahan Suryodiningrat, Kantor Kelurahan Gedongkiwo, dan Pendopo Kelurahan Tegalrejo. 9 September di GOR Bener, Pendopo Kelurahan Kricak, dan Kampung Markisa Blunyahrejo. 10 September di Kantor Kelu-

rahan Brontokusuman, Kantor Kelurahan Wirogunan, dan Kantor Kelurahan Keparakan. 11 September di RTHP Kelurahan Gunungketur, RTHP RW.06 Kelurahan Purwokinanti, dan Kantor Kelurahan Mujamuju.

12 September di Balai RW.03 Kelurahan Pandeyan, halaman

Kantor Kelurahan Semaki, dan Kantor Kelurahan Sorosutan. 17 September 2024 di Balai RW Tahunan, Pendopo Kelurahan Warungboto, dan Pendopo Kelurahan Giwangan. "Ketika melakukan vaksinasi pemilik hewan peliharaan harus mendampingi di lokasi," ujar Sri Panggarti, Selasa (27/8).

Panggarti menegaskan, vaksinasi rabies ini bisa didapatkan masyarakat secara gratis. Namun ada persyaratan berupa kartu identitas dari pemilik hewan berupa KTP penduduk Kota Jogja atau surat pernyataan domisili yang dikeluarkan oleh kelurahan setempat.

Selain syarat administrasi, baik kucing, anjing, atau kera wajib dalam kondisi sehat dan berusia minimal empat bulan saat divaksinasi. Serta, bagi hewan betina tidak dalam kondisi bunting maupun menyusui. Selain itu hewan peliharaan yang akan divaksin juga harus sudah diberikan obat cacing minimal satu minggu dan maksimal tiga bulan sebelum divaksin. "Kegiatan vaksinasi dilaksanakan untuk mencegah persebaran penyakit yang ditularkan dari hewan. Sekaligus mempertahankan status bebas rabies yang sudah disandang Kota Jogja dan DIJ sejak 1997 lalu," terangnya. **(nu/din/zi)**

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Pertanian dan Pangan	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 03 Oktober 2024
 Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
 NIP. 19690723 199603 1 005